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第１回生駒市総合計画審議会（全体会）会議録 

 

開催日時 令和４年６月２１日（火）１１時００分～１１時４０分 

開催場所 生駒市役所４階 大会議室 

出席者 

（ 委 員 ）大谷委員、清水委員、高取委員、田中委員、久 委員、森 委員、淺間委員、

伊藤委員、楠 委員、鐵東委員、中垣委員、藤尾委員、上山委員、和田委員 

（ 事 務 局 ）増田市長公室長、川島市長公室次長、牧井企画政策課主幹、 

片山企画政策課企画係長、桐谷企画政策課員 

欠席者  山上委員 

 

議事内容 

１ 開会 

２ 案件 

（１）会議の公開について 

（２）第６次総合計画第１期基本計画の進行管理方法について 

（３）その他 

３ 閉会 

 

以下、発言要旨 

１．開会 

【 事 務 局 】 ただいまから第１回生駒市総合計画審議会を開催する。 

 

【 事 務 局 】 はじめに、増田市長公室長より挨拶を申し上げる。 

 

【 事 務 局 】 （増田市長公室長挨拶） 

 

【 事 務 局 】 続いて、ご就任いただいた各委員の皆様を紹介させていただく。任期に

ついては、令和4年６月２１日から２年間でお願いしたい。 

（名簿順に順次紹介） 
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【 事 務 局 】 続いて、事務局職員を順に紹介させていただく。 

       （事務局順次紹介） 

 

【 事 務 局 】 それでは、続いて審議会の会長選出及び会長代理の指名に移らせていた

だく。本審議会には、資料１の条例第５条の規定に基づいて、委員の互選

により会長を定めることになっている。また、会長に事故があるときは、

あらかじめ会長が指名する委員が、その職務を代理することとなっている。

初めに、会長の選出について、委員の皆様、意見はないか。 

【 森 委 員 】 長年、生駒市総合計画審議会委員を務めていただいている久委員にお願

いしてはどうか。 

【 事 務 局 】 ただいま、久委員に会長をお願いしてはどうかというご意見があったが、

委員の皆様、いかがか。 

＜異議なしの声あり＞ 

【 事 務 局 】 久委員、会長の役をお引き受けいただけるか。 

【 久 委 員 】 はい。 

【 事 務 局 】 それでは、会長に久委員にご就任いただく。続いて、会長代理の指名を

お願いしたい。久会長、どなたかご指名いただけるか。 

【 久 会 長 】 長年委員を務めていただいている高取委員にお願いしたい。 

【 事 務 局 】 高取委員、会長代理の役をお引き受けいただけるか。 

【 高 取 委 員 】 はい。 

【 事 務 局 】 それでは、会長代理に高取委員にご就任いただく。それでは久会長にご

挨拶をお願いしたい。 

【 久 会 長 】 （会長挨拶） 

 

【 事 務 局 】 続いて本審議会に対して諮問を行うにあたり、諮問書の内容を代読する。

第６次総合計画の進行管理について諮問させていただく。 

（市長公室長諮問書を代読） 
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２ 案件 

（１）会議の公開について 

【 事 務 局 】 それでは、会議次第に従って案件に入る。条例第６条において会長が議

長となるので、ここからの議事については議長である会長に進行をお願い

する。 

【 久 会 長 】 それでは、案件の１番目「会議の公開」について、お諮りしたい。事務

局から説明をお願いする。 

【 事 務 局 】 （資料４について説明） 

【 久 会 長 】 今、説明いただいたとおりだが、そのように取り扱って良いか。異議は

ないか。 

＜異議なしの声あり＞ 

【 久 会 長 】 それでは、会議の公開については、資料４の通りに取り扱うこととする。 

 

（２）第６次総合計画第１期基本計画の進行管理について 

【 久 会 長 】 「総合計画の進行管理」について、お諮りしたい。事務局から説明をお

願いする。 

【 事 務 局 】 （資料５、資料６について説明） 

【 久 会 長 】 私から進行管理について要点を説明する。総合計画の進行管理は、あく

まで５年後のまちの実現に向けてどの程度進んでいるか、を検証するもの

である。昨年度実施した取組の評価ではないことにご留意いただきたい。

また、今回から検証シートの様式を変更しており、５年後のまちの実現に

向けて得た成果や課題、それを受けた今後の取組等が一連の流れで理解し

やすいようになった。担当課が昨年度の取組を記載するので、委員の皆様

は５年後のまち実現に向けて、課題と今後の取組の整合性や不足している

ことなどを評価いただき、各部会で審議いただきたい。進行管理について、

委員の皆様から意見や質問等はあるか。 

【 和 田 委 員 】 細分野の進捗度について、自己評価ということであるが基準となる指標

はあるか。 

【 事 務 局 】 進捗度について、数値等の基準は設けていない。これまでの成果や課題、

市民実感度調査の結果を踏まえて、５年後のまちの実現に向けてどの程度
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進んでいるかを各担当課の判断で記載している。委員の皆様には、進捗度

が適正であるのか等も含めて各部会で審議いただきたい。 

【 久 会 長 】 細分野の進捗度は、あくまで担当課の判断である。委員の皆様も検証シ

ートをご確認いただき、進捗度を評価いただきたい。また、判断の根拠が

分からない場合は、質問シートを提出いただくことで担当課から回答があ

る。 

 

【 久 会 長 】 総合計画は内容が広範囲にわたるので、３つの部会に分けて審議いただ

き、全体会でまとめる形式としたい。部会を進行する部会長は、前期から

委員を務めていただいている学識経験者にお願いしてはどうか。 

＜異議なしの声あり＞ 

【 久 会 長 】 それでは、第一部会は森委員、第三部会は高取委員、第二部会は私が部

会長ということといたします。 

 

３ 閉会 

【 事 務 局 】 （今後のスケジュール等について説明） 

【 久 会 長 】 それでは、これをもって第１回生駒市総合計画審議会全体会を閉会する。 

 

── 了 ── 


